

Justiz | 11.07.2025 | Nr. 186/25

Marion Schiefer: Ein guter Tag für die Justiz

Zur heutigen Amtseinführung von Prof. Dr. Ralf Peter Anders als neuer Generalstaatsanwalt erklärt die justizpolitische Sprecherin Marion Schiefer:

„Im Namen der CDU-Fraktion gratuliere ich Herrn Prof. Dr. Anders herzlich zur heutigen Amtseinführung und wünsche ihm als Nachfolger von Wolfgang Zepter eine glückliche Hand bei seiner wichtigen Arbeit für unser Land.

Lange musste die Justiz in Schleswig-Holstein auf diese Neubesetzung warten. Es ist gut, dass dieses wichtige Amt an der Spitze der Generalstaatsanwaltschaft nun wieder besetzt ist. Rechtsstaat und Justiz stehen aktuellen vor großen, neuartigen Herausforderungen und einem stetig wachsenden Arbeitsanfall. Daher kommt es jetzt darauf an, dass dieses Amt mit Erfahrung und Weitblick geprägt wird.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle auch bei Prof. Dr. Georg-Friedrich Güntge, der als ständiger Vertreter des Generalstaatsanwalts in den vergangenen dreieinhalb Jahren die Amtsgeschäfte souverän und umsichtig geführt und in dieser Zeit auch selbst wichtige Impulse gesetzt hat. Einen ganz wesentlichen Beitrag leistet beispielsweise die zu seiner Zeit bei der Generalstaatsanwaltschaft eingerichtete Koordinierungs- und Ermittlungseinheit zur Bekämpfung der Organisierten Kriminalität“, so Schiefer.